

(1)



完成間近の北とびあ（平成2年9月オープン）

新年のご挨拶

支部長 島岡清美

新年あけましておめでとうございます。
支部会員の皆様方には、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃は、支部運営につきまして深いご理解とご協力を賜わり、誠にありがとうございます。

昨年は支部研修会、街頭無料相談、支部懇親会など支部行事の開催にあたり、多数の方々のご協力をいただき、重ねて御礼申し上げます。

さて、本年は行政書士法が制定

されて四十周年にあたります。この有意義な年を念願の法改正を実現する年になるよう努める所存でございます。

東京会「新年賀詞交歓会」が開催されました。◎東京都知事感謝状

後藤亀壽

◎会長表彰

鈴木忠男（理事）

後藤亀壽（退任理事）

島岡清美（支部長）

太田衛（副支部長）

雲石雄平（副支部長）

光居正義（副支部長）

笛川たき子（補助者）

◎長寿者

傘寿・後藤亀壽

古稀・太田衛

古稀・吉永三郎

東政連ニュース

第三十九回衆議院議員選挙にのぞむ東京行政書士政治連盟では、十二月十五日開催の幹事会で推薦候補者を決定しました。

東京第九区（北区・板橋区）関係は次の方々が決定致しました。
浜野たけし（63才）自民党・4期
中村いわお（55才）公明党・2期
渋谷修（39才）社会党・新

後藤氏に都知事感謝状

北支部懇親会開催

平成元年度「北支部懇親会」が十二月二十一日午後六時より、王子・扇屋にて開催致しました。

当社は御来賓として、衆議院議員の浜野たけし氏（代理）、中村いわお氏。都議会議員の藤田十四三氏（夫人）、大木田守氏、さらに渋谷修氏。関博宣支部相談役、本部より岩上事務局長を迎えて、支部会員十八名の参加のもと、和やかな

うちに歓談がすゝみ、午後八時三十分終了致しました。

会員参加者氏名

島岡清美	雪石雄平	後藤亀壽
太田衛	光居正義	鈴木忠男
池畠福栄	前田浩利	矢崎朝道
坂田裕美	若井一郎	大橋一藏
石垣正剛	稻垣勝海	山崎明
福島莊八	三好康隆	杉野栄子



街頭無料相談報告

平成元年十月二十七日、午前十時から赤羽駅前東口広場において、

支部長以下七名の相談員が出席して、相談に応じた。

昨年にくらべ相談件数は六件と微減したが、毎年定時の行事として相談者に周知されたか、相談内容は、税理士、司法書士等他の士業の分野ではなく、本来の業務についての内容が多く、相談者一同意を強くした。

研修会報告

平成元年度の業務研修会が去る十二月二日、豊島区民センターで北支部からの参加者があるなか行なわれた。

例年ですと年度後半に三回ぐらい行なわれるのですが、今年度は本部の方針決定が遅れた関係でとりあえず一回だけの開催となりました。題目は今廃止か存続かで揺れている『消費税』。講師は我々の仲間で税理士である寺井先生消費税一般の解説ではなく、現在建設業で問題になっている財務諸表の記載方法等をメインにして消費税と我々行政書士の係りを話していました。時間に制約があり短時間で密度の高い講義としていました。

「あなたの一言が研修を変える！」
(業務研修支部協力員 前田浩利)

ただいたため、消化不良をおこしがちな方も見受けられたが、非常に有意義な研修会でした。

このようなやり方でいつも研修会を行なっているわけですが、業務研修支部協力員から言わせてもらえば何をメインに講習をやればいいのかよく分からないので困っています」というのが現状です。といふのは、いつも皆さんにお願いしているように研修会のテーマについてのご希望をお寄せ下さいといつてはいるのですが全く要望が出てこないのです。これでは私も手の打ち様がなく他支部の協力員と相談して適当なテーマを設定し講習をやらざるを得ないです。これでは本当に皆さんのが希望する研修内容にならず、皆さんの業務のお役に立たないので、今後は皆さんの本音をお聞きして研修に反映させていきたいと思っています。ですから皆さんのが本音を言ってください。お願いします。

この本音の受付には期限を設けません。何時でも皆さんのが思い付いたときに申し出てください。待っています。

あすか

零石雄平

あすかという地名は、全国に20か所になんなんとする。東は山形県最上川の下流から、西は長崎県のあすかまで各地にある。あすかの語源はすか（須加・須賀）で、それに接頭語「あ」がついて、うまれたものといわれる。安宿とからあすかは、朝鮮音アンスクから転訛したものという説がある。あすかは

奈良盆地の南端に位置するきわめて狭小な盆地で、大和川の支流である飛鳥川によって形成された。大和のあすか（11か所）が歴史に登場するのは、國家形成期の王権の主舞台であつたからで、古代から明日香とも飛鳥ともかれている。（万葉集には明日香がほとんどで飛鳥は数例をでない）本誌の名、あすかは、北区を象徴する飛鳥山からえたものであることはいうまでもない。

寄稿

人生とは

太田 衛

「哲学か布帛か風のキリギリス」。羊二

自句自解ではありませんが、人生とはこの句の示すようなものではないでしょうか。人生とはこの句の示すようなものは、学問を究めるか、大金持になるか、その二つの道しかないのではないかと存じます。ただ自然の恐しさは擬人法で言う、



キリギリス、風のすさまじさ、キリギリスは足をもぎとられ、寒風のもとに為す述べもない所

です。私の人生とは行政書士として、残りの人生を世の人々により良い生活の中で何か役に立つ人、行政書士として世の人のため役に立つ人でありたいと思考するものです。

余にして、専業行政書士として、安定した事務所経営を成功させたノウハウを披曆して貰おうと、平安成元年も暮近く、厳しい寒さの一月、予めアポイントをしてあつた空いていそな時間にS・I事務所を訪ねました。ヒックリなしにかかる電話の合間での話しながらに分け入った難しい問題には、触れられませんでしたが、新規に開業しようと意欲を燃やしておられる方々には真に有益な事例を多く話して頂きました。いづれ支部会報にもS・I先生直接の体験記、更に体系的な方法論を執筆して頂く予定であります。（詳しくは、次号以下をご期待下さい）

多様化、分業化の著しい現今の職業分布に背を向けているようにも思われる行政書士の職域はまさに多方向にわたっております。代書業務から出発し多年月を経て今日に至る間に想像もできないほどに多様に変化し質・量とも複雑化しております。S・I事務所でもこれにどのように対応してゆくかが一番気にかかる課題であっ

事務所訪問

業四年
余にして、専業行政書士として、

たと仰云っています。とともにかくにも「ヤルッキャナイ」と始めた事務所ですと先生も謙遜して仰云っていますが、当然それなりの自信と決意をおもちのうえで出發されたことと思います。

世間常識の話題で依頼者の求めを満たすだけで業務が終わるわけではなくプロとしてそれぞれの依頼事項を終結させるには、それに相応した実務知識に裏打ちされなければならぬことを考えると書士業務が多岐に亘ることからして大変な量の業務知識を必要とされます。それらを如何に克服されたかいろいろと励みになるお話をも沢山ありました。

更に、赤羽警察署が近いとはいえ、絶好とも言えない立地条件で、宅建・風営・法人を主軸に幅広く活動範囲を拡げようと強い意欲をお話の間に感じられました。話題は、事務所経営の具体的な都合でご紹介できなのが残念ですが、会話は来客に中断される有様なので、事務所の今後ますます約束して事務所を辞去しました。

（福島記）

会員だより

糸賀清喜

私も満八十四才一ヶ月の身となりました。年令には勝てません。特に足が弱り立上りに一苦労です。食事は普通其の他の変り有りません。

フランス人の対談

「日本人は、働きすぎているか」現地でさぐるフランスと日本、現地でさぐるイギリスと日本は、ロンドンで実感した。

渡辺久幸

将来少しでも早く皆様と一緒に仕事が出来るようになればと願っています。

中村次郎

胃かいよう手術後静養中です。
(経過は良好です。)

矢崎朝道

最近ワープロの勉強を始めました。もう手遅れかも知れませんが「六十の手習い」の気持で頑張りたいと思っています。

井ノ瀬英夫

私は旅が好きで、月のうち七日は出かけております。その旅も足で珍しいところを歩くのが好きで妻を連れマイカーにて時間にとら

わらず予定をしばしば変更しつつ写真を撮りながら気にいったところには二時間でも三時間でも留まり心ゆくまで観察を続けます。観

光ガイドブックにのっている個所は勿論、のってない個所まで尋ね歩くようにしています。

そして帰つてから資料と写真を整理編集することを楽しみにして

います。したがいましてアルバムが五十冊近くたまり収納に困っている状況です。最後に風景でも史跡でも寺院でも土地習慣でも温泉でも珍らしく面白いところがありましたがお知らせ下さるよう願います。

大竹錦一

本部に変更登録はまだしてませんが、事務所を十二月一日移転しました。所在地は北区赤羽一・三六一六 サンビア赤羽二〇一です。

山口修

税理士業務との併行で、行政書士としては僅かの業務しか行っておりません。

従い、会務に疎遠になり申し分けございません。

吉永三郎

お陰様で元気に働いております。

三好康隆

昨年五月下旬に書士会に入会許可。勤めから自由業への環境変化

体調を崩して入院。ようやく退院

出来ました。焦らずにじっくり行こうと思っています。

杉野栄子

今年十一月に入会しました若葉マークの行政書士です。早く若葉マークが取れる様になりたいと思つて居ますので、会員の皆様に御

助言、御指導頂けたら大助かりです。

片倉高文・北区王子二一一八一

一一一四〇三

河村勝也・北区田端新町三一二

九一四一三九三一

八一〇一七二五〇

福島会へ転出

加藤新・福島県伊達郡国見町藤田字天王畠一一七一一

〇二四五一八五一五八二八

和歌山県から転入

佐藤裕一・北区王子六一一一六

七

九一一一六七七七

福島会へ転出

田字天王畠一一七一一

〇二四五一八五一五八二八

和歌山県から転入

佐藤裕一・北区王子六一一一六

七

九一一一六七七七

◎計報

東京会北支部代議員 笹川三郎

先生が一月二十一日、ご逝去され

ました。つつしんでご冥福をお祈

り致します。

◎原稿募集のお知らせ

支部会員諸先生方の研究事項や

してしております。

原稿は左記宛にご郵送下さい。

投稿先 北区赤羽二一一二一四

石垣正剛まで

九〇一一六八二三

新井庸義・北区西ヶ原一一四一

九 SEハイツ一〇一号

九一七一九〇一七

◎事務所移転

片倉高文・北区王子二一一八一

一一一四〇三

河村勝也・北区田端新町三一二

九一四一三九三一

八一〇一七二五〇

福島会へ転出

加藤新・福島県伊達郡国見町藤田字天王畠一一七一一

〇二四五一八五一五八二八

和歌山県から転入

佐藤裕一・北区王子六一一一六

七

九一一一六七七七

福島会へ転出

田字天王畠一一七一一

〇二四五一八五一五八二八

和歌山県から転入

佐藤裕一・北区王子六一一一六

七

九一一一六七七七

◎計報

東京会北支部代議員 笹川三郎

先生が一月二十一日、ご逝去され

ました。つつしんでご冥福をお祈

り致します。

原稿は左記宛にご郵送下さい。

投稿先 北区赤羽二一一二一四

石垣正剛まで